

Un arbre yvelinois va représenter l'Île-de-France au concours de l'arbre de l'année

Publié le 12 novembre 2020 à 16h53

Partager

Partager



crédit photo - DR

C'est le cèdre de Montesson qui a été désigné pour défendre les couleurs régionales. I

C'est le cèdre de Montesson qui a été désigné pour défendre les couleurs régionales. Il s'agit plus précisément d'un cèdre Bleu de l'Atlas qui date de la Seconde Guerre Mondiale. Il a été planté au cœur d'un parc de 30 hectares du Centre hospitalier Théophile Roussel et il mesure 12 mètres de haut pour une circonférence de 3,5 mètres. Mais surtout, ce cèdre aurait des vertus thérapeutiques et permettrait aux patients de l'hôpital d'améliorer leur mobilité, selon la Ville de Montesson. Et vous pouvez le soutenir en votant dès maintenant pour lui sur www.arbredelannee.com.

Partager

Partager



L'état finance la pompe à chaleur jusqu'à 20000€ soit plus que le prix normal

Programme Energie 2020

Ouvrir >

MÉTÉO

13/11

Mantes-la-J...



10/15°

Versailles



9/14°

SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK

EVASION
99105 mentions I J'aime
GRAND RÉVEIL
J'aime cette Page



EVASION
8 y a 37 minutes

Info Cisse
La région recrute du personnel dans les Lycées y compris dans le département
<http://ow.ly/Bq7k50CjBDI>